

KATA PENGANTAR

Puji syukur peneliti panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa karena berkat dan kasih-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan penyusunan proposal penelitian dengan judul “ Meningkatkan Kemampuan Berpikir Kritis melalui Model Pembelajaran *Children Learning In Science* (CLIS) pada Siswa Kelas IV SDN Menteng Atas 06 Pagi Setiabudi Jakarta Selatan” ini dapat diselesaikan tepat pada waktunya.

Dalam menyelesaikan skripsi ini peneliti mendapat bantuan dari berbagai pihak. Untuk itu peneliti mengucapkan terima kasih dengan tulus dan sedalam-dalamnya kepada semua pihak yang telah banyak membantu sehingga penyusunan skripsi ini telah terselesaikan. Pada kesempatan ini peneliti mengucapkan terima kasih kepada:

Pertama, kepada pemerintah pusat khususnya Direktorat Jendral Pendidikan Tinggi(DIKTI) yang telah memberikan kesempatan kepada peneliti untuk dapat menempuh Pendidikan S1 di jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Kedua, kepada bapak Drs. Budiman Rajagukguk, M.Pd., selaku Pembimbing I, dan ibu Dr.Yurniwaty, M.Pd.,selaku pembimbing II. Keduanya telah meluangkan waktu untuk memeriksa dan mengarahkan peneliti dalam menyusun skripsi ini dengan baik.

Ketiga, kepada ibu Bapak Dr. Fahrurrozi, M.Pd., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, dan seluruh dosen Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah membimbing dan memberikan berbagai ilmunya bagi peneliti selama mengikuti pendidikan.

Keempat, kepada teman mahasiswa Program Pendidikan Guru Terintegrasi (PPGT) Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah menyediakan waktu untuk mendiskusikan hal-hal yang terkait dengan masalah penyusunan skripsi ini.

Lebih khusus lagi adalah ayah tercinta Terianus Mambraku dan ibu Rodea Sawoy serta seluruh keluarga besar peneliti, yang dengan penuh kesabaran telah mendo'akan, memberikan dukungan dan motivasi kepada peneliti untuk menyelesaikan studi

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Untuk itu kritik dan saran yang bersifat membangun sangat peneliti harapkan. Mudah-mudahan skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua.

Jakarta, 03 Februari 2017

Penulis



Felda Doliana Mambraku

